EDITORIAL

Liebe Vereinsmitglieder, liebe interessierte Leser,

das Jahr 2016 neigt sich mit der Adventszeit dem Ende entgegen, somit ein Anlass für uns, um Rückschau zu halten und das Jahr Revue passieren zu lassen.

Begonnen hat das Jahr in unserem Verein mit einer "krachenden" Silvester-Party. Die Jahreshauptversammlung am 22.04.2016 war wieder gut besucht, es wurde die traditionelle Wahl zum Sportler/Sportlerin des Jahres durchgeführt. Bei den Teilnehmern über 18 Jahren wurde der Radsportler und Lauftreffler Andreas Gleim zum Sportler des Jahres gewählt und bei den Teilnehmern unter 18 Jahren die Turnerin Greta Kese. Am 12.06.2016 präsentierte sich unser Verein mit reger Teilnahme am Schützenumzug.

Unseren 115. Geburtstag haben wir am 20.08.2016 mit dem Weberstraßenfest gefeiert. Auch hier haben sich fast alle Abteilungen in toller Weise präsentiert. Die einhellige Meinung war, dass es ein großartiger Tag für unsere Mitglieder und Gäste war. Am 27.11.2016 fand unsere traditionelle Sportschau zum 46. Mal vor vollen Rängen, in diesem Jahr unter dem Motto "Alle Jahre wieder - immer anders", statt. Und gemäß dem Motto konnte man die tollsten Darbietungen bewundern (mehr dazu in dieser Ausgabe). Auch in diesem Jahr fand mit toller Beteiligung das Weihnachts-Kinderkino in Hildesheim statt. Den Jahresabschluss bildete dann der 9. Sarstedter Adventslauf am 11.12.2016.

Neben diesem vollen Programm gab und gibt es natürlich in den einzelnen Abteilungen viele Highlights, von denen wir hier nur einige erwähnen können: Unsere Radsportler fuhren unter anderem in den Alpen und auf Mallorca, organisierten die RTF und beteiligten sich am Stadtradeln, unsere Tischtennisspieler nahmen an den Seniorenweltmeisterschaften in Alicante teil, die Handballabteilung ist mit immer mehr Mitgliedern weiterhin auf Erfolgskurs, hat derzeit 15 Mannschaften gemeldet und besuchten ein Turnier in Barcelona, die Tennisabteilung hat ein neues Konzept für Kindergarten- und Grundschulkinder umgesetzt, der Tanzcocktail kurz vor den Sommerferien war ein voller Erfolg, die Volleyballer spielten bei





einem Freiluftturnier in Burgdorf mit, die Surfabteilung führte ein Pfingst- und Nikolaussurfen durch, die Judo-abteilung lud zur Judosafari mit Übernachtung und einer Weihnachtsfeier in unserer eigenen Halle ein ... Diese Liste ließe sich beliebig fortsetzen.

Unser TKJ blickt zurück auf ein überaus erfolgreiches Jahr 2016. Die Mitgliederzahlen sind konstant, die Finanzlage entspannt, die Stimmung gut, die Sportstätten in Schuss.

Wie immer an dieser Stelle gilt unser besonderer Dank den vielen Freiwilligen und Ehrenamtlichen, die durch ihren unermüdlichen Einsatz dieses tolle Vereinsgeschehen erst ermöglichen, verbunden mit dem Aufruf und der Bitte: Weiter so!

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern sowie den Freunden unseres Vereins ein fröhliches, geruhsames Weihnachtsfest und ein gesundes, erfolgreiches Neues Jahr. Bleiben Sie Ihrem TKJ auch im Jahr 2017 gewogen. Bitte zeigen Sie uns dies durch Ihr Engagement und Ihre Teilnahme an unseren Veranstaltungen.

Eric-B. Kiepke (1. Vorsitzender)

Marion Gruber (stell. Vorsitzende)